
                            Réunion de C.A du 5 octobre 2021 à 18 h30 
                                                   par visioconférence / zoom 
 

      Membres présents: Gilles Tessier, Cathy Drouet, Christian Bossu, Françoise Scheiwiller, 

Annette Poirier, JP et Dominique Gallois, Evelyne Fourcade, Michel Bourge, Nelly Donne-Basoge, 

Louis Carmona et Martine Dubois. 

      Membres absents et excusés: Monique Metayer  ,JP  Cusson. et  Paul Rebois 

 

Ordre du jour de la réunion du CA: 

 
1. Compte rendu de la réunion Soirée des associations du 27 septembre 
 
2. Utilisation de la messagerie 
 
3. Point sur les nouveaux adhérents 
 
4. Planning rando à compléter 
 
5. Préparation Assemblée générale 
 
6. Tour de table des différentes commissions (attentes, CR, etc …) 
 
7. Questions divers  et date de la prochaine réunion du CA 

 

 

 

1. Compte rendu de la réunion Soirée des associations du 27 septembre2021 
 
Intervention de Christian, Françoise et  Jean-Pierre 
 
           La réunion a duré environ 1 heure et en aucune façon n'était destinée aux associations 
comme la nôtre mais plutôt aux associations de sports de compétition .Cette réunion était 
accès sur les J O. 
 
            Il semble plus que probable que la fête du sport  soit définitivement supprimée. La 
nouvelle politique des sports de la ville du Mans semble mettre la jeunesse au cœur du projet 
et les seniors sont des laissé- pour-compte. 
 
           Nous nous sommes posé la question cruciale de la promotion de nos activités de club 
de randonnées et  de marches nordiques dans la Sarthe. 
   
            Comment pallier cette carence d'information? 
 
     Cathy veut relancer le débat avec M Courtil  responsable des sports du mans  sur la fête 
du sports et des associations. 
     Nous allons également solliciter la fédération française de randonnées pour connaître son 
avis.    Affaire à suivre........ 
 
     Nous comptons sur la communication à l'interne d'abord mais également aux moyens 
d'information externes par l'office du tourisme, par les annonces de Cathy sur Info locale et par 
le bouche à oreille. 
 



 
          2  Utilisation de la messagerie 
 
          
       La  messagerie pose quelques problèmes dans la diffusion de messages surtout pour 
certaines adresses dont  SFR … 
       
        Gilles met toute son énergie pour trouver des solutions et propose éventuellement que 
les personnes affectées par ces problèmes puissent changer d'adresse par exemple l'adresse 
GMAIL.   
 
 
           3 Point sur les nouveaux adhérents 
 
 
        A ce jour, nous comptons 57 adhérents réinscrits  pour l'année 2021/2022 sur les 75 
adhérents inscrits en 2020/2021 . 
         
       Nous comptons actuellement 6 nouveaux adhérents et nous leur souhaitons la bienvenue. 
        
       Nous devons relancer les retardataires car le renouvellement des adhésions doit se faire  
avant l'assemblée générale  pour pouvoir participer au vote des décisions de l'association. 
 
      Le renouvellement de l'adhésion doit donc se faire avant le 15 octobre 2021. 
 
      Cathy, Dominique et Louis sont à votre écoute pour faciliter les formalités d'adhésion. 
N'hésitez pas à les contacter... 
 
 
          4. Planning rando à compléter 
 
        
       Avant le planning des randonnées, nous faisons le point sur les séjour à venir. 
 
       Pour le séjour à Moëlan du 6 au 10 juin 2022 nous avons   33 inscriptions et nous devons 
alors changer le contrat avec CAP FRANCE. 
      Pour les autres inscriptions, il y aura une liste d'attente . 
 
       Pour le séjour de Dinard du 24 au 26 juin 2022, 12 participants à ce jour mais la clôture 
des inscriptions est prévue au mois de décembre 2021. Nous devons relancer l'information. 
Cathy doit également faire passer l'information à BEAULIEU. 
  
      Pour le planning des randonnées, Nelly signale qu'il s'est bien complété grâce au 
dynamisme des adhérents de l'association et nous les en remerciant d'avance. 
  
     Ce planning a déjà été diffusé et quelques dates peuvent encore être complétées. 
 
     10 octobre Mulsanne avec Nelly et Christian 
 
      17 octobre  Marche consciente en forêt de changé avec Cathy 
 
      24 octobre  découverte d'Alençon avec Jacqueline 



        24 octobre  rando champignons et omelette avec Michel 
   
         7 Novembre  circuit des Cordé (Sillé le Guillaume) avec Jacqueline et Chantal Lelièvre 
 
         14 Novembre  Marche consciente à Spay  avec Cathy 
 
         28 Novembre  avec Dominique et Jean-Pierre 
 
           5 Décembre Changé avec Nelly et Christian 
 
         12 Décembre  avec Gilles ou Michel 
 
          9 janvier Rando galette à Laigné en Belin Michel doit réserver la salle. 
 
d'autres dates sont à pourvoir   16 et 23 janvier , 13 février , 6, 13 et 27 mars  avis aux 
amateurs ….. 
 
 
 
          5. Préparation Assemblée générale 
    
           Vendredi 19 novembre à 18h45 assemblée générale de l'association 
 
L'AG se tiendra à la maison des associations dans la petite rotonde  rue d'Arcole au 
Mans. 
 
Le pass sanitaire est obligatoire. 
 
Cathy se charge de l'information, de l'ordre du jour  et de l'envoi des convocations avec le bon 
pour pouvoir. 
 
Dominique et Jean-Pierre se chargeront des clés, de l'installation et du pot  de l'amitié. 
 
Tous les membres de l'association peuvent aider et participer à la mise en place et au bon 
déroulement de l'AG. Annette, Gilles, Françoise, Christian, Michel ,Evelyne se sont proposés 
pour aider. 
 

Gilles et Nelly assureront le contrôle du pass sanitaire 
 

Durant l'Ag Cathy présentera le bilan moral et d'activité 
              

Dominique présentera le bilan financier et  le séjour à Belle Ile 
 

Louis fera le point sur les adhésions et parlera du séjour à Saint Ours 
 

Nelly proposera un diaporama. 
 

Présentation des séjours (Moëlan et Dinard) 
           

Vote pour le montant de l'indemnité de transport. 
 



Election du nouveau CA 
  

Pot de l'amitié 
 
 
                   6. Tour de table des différentes commissions (attentes, CR, etc …) 
 
 
 
                Evelyne signale que la réunion des associations avec le comité départemental de la 
ffrandonnée aura lieu le 6 ou 11 décembre et elle se propose de représenter notre association   
et de faire remonter toutes nos interrogations sur la fête du sport et la promotion de nos 
activités. 
 
               Christian, Françoise et Didier ont participé à une formation à Saint Hilaire ( les 
déboussolés) activités de lecture de cartes, utilisation de la boussole . 
 
               Passage du PSC1 diplôme de secourisme 1er niveau par Christian à la protection 
civile. Le 23 octobre 
               Jean-Pierre signale que pour les recyclages du PSC1 ni les pompiers, ni la croix 
rouge n'assurent plus ou pas cette formation. Il va donc demander à la protection civile. 
 
 
              La fédération a remboursé les 2 € que nous avons déduit cette année sur les licences 
qui sont passées de 51€ à 49€  pour une adhésio . 
 
 
 
                Prochaine réunion du CA   après l' assemblée générale  le 19 novembre 2021 
 
 
 
 
 
                                                        Louis  (secrétaire de l'association) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        


